



6 Pièces

180 m²

Réf. 85110291

1 200 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

Daniel FEAU

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à proximité du village de Flayosc et de ses commodités, au calme, jolie maison familiale de 180m2 habitables sur un terrain de plus de 4000m2 en position dominante. Cette villa construite en 2004 et rénovée en 2022 offre un panorama imprenable sur le village et ses collines. Sans vis à vis, elle profite de volumes généreux dont 55m2 de séjour avec accès aisé sur les terrasses, côté piscine. Les prestations sont soignées tout comme les extérieurs et la piscine. La maison exposée Sud s'organise comme suit : Au rez-de-chaussée : un garage et l'accès au vide sanitaire Au rez-de-jardin : Une ...

This 180 sqm property dating from 2004 and renovated in 2022 is set in over 4000 sqm of elevated grounds in a peaceful environment near Flayosc and the amenities. South-facing and commanding a panoramic view of the village and the hills, it includes a 55 sqm living/reception room with a fireplace accessing terraces and the swimming pool, an equipped kitchen, two bedrooms with shower rooms, a master suite with a bathroom and dressing room, and a study. With a garage.

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

